



JORGE ANDRÉS ESPINOSA

Cuenta con 15 años de experiencia.

Graduado de la Escuela Superior de Música y Danza de Monterrey donde fue merecedor de premios por Mejor Interpreté y Mejor Coreografía en "Danza breve" y "Creativas" entre otras.

Entrenado en el estudio Hip Funk fue ganador de competencias y becas internacionales en competencias como World of Dance, Hip Hop Internacional entre otros, merecedor de becas en el extranjero al ballet intensive Las Vegas, EDGE performing center art center en Los Angeles y a Joffrey dance school en Nueva York.

También ha representado a México en competencias mundiales como IDO en Polonia y Hip Hop International.

Maestro y coreógrafo en The Company del Tec de Monterrey.

También fue director de su propia compañía: Imperio Imaginaria, brindando una plataforma a jóvenes artistas que buscan crear y compartir, así mismo creador se Espacio Imperio, un módulo de entrenamiento en Monterrey NL y el Mentee Program, un sistema de mentoría personalizada para artistas

Actualmente es bailarín de Kenia Os.